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平成平成平成平成２２２２３３３３年度酒年度酒年度酒年度酒々々々々井町教育委員会井町教育委員会井町教育委員会井町教育委員会７７７７月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

 

開 催 日 平成２３年７月２２日（金） 

 

開催場所 役場西庁舎２階会議室 

 

出席委員 委 員 長 坪内 東公    委 員 長 職 務 代 理 者 小山 優子 

     委 員 大谷 文男    委 員 浦壁 京子 

     委員・教育長 東條 三枝子 

出席職員 こ ど も 課 長 赤地 忠勝    学校教育課長 齋藤 喜一 

     社会教育課長 浜野 敏幸    中央公民館長 副主査 堀越邦子 

     給食センター所長 齋藤 喜一    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 菊間 利和 

     こども課主幹（書記） 福田 良二 

 

１ 開会時刻 午前１０時 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

 

（１）報 告 

  報告第１号 教育行政について（公開） 

   報告第２号 平成２３年度７月補正予算の議決について（公開） 

（２）議 案 

  議案第１号 平成２４年度使用教科用図書の採択について（非公開） 

   議案第２号 平成２３年度準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

 

４ 次回会議の予定 平成２３年８月２５日（木）午後１時３０分 

               ９月２８日（水）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午前１１時４６分 
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議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会開会開会開会のののの言葉言葉言葉言葉    

坪内委員長 

それでは、ただ今から、平成２３年度酒々井町教育委員会７月定例会議を開催い

たします。 

                                       

 

２２２２    会議録署名委員会議録署名委員会議録署名委員会議録署名委員のののの指名指名指名指名    

坪内委員長 

本日の会議録署名委員は、小山職務代理者にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議題議題議題議題    

坪内委員長 

これから議事に入ります。本日、議案第２号「平成２３年度準要保護児童生徒の

認定について」が追加議案として提出されました。これを議題に追加することにご

異議ございませんか。 

（異議なし） 

異議なしと認めます。したがって、本日の議題は報告が２件、議案が２件となり 

ます。 

次に、非公開案件についてお諮りします。議案第１号「平成２４年度使用教科用

図書の採択について」は、会議を公開することにより、教育行政の公正または円滑

な運営に支障を生ずるおそれがある案件です。 

また、議案第２号 平成２３年度準要保護児童生徒の認定については、個人情報

に関する事項が含まれますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３

条第６項の規定により、非公開にしたいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、議案第１号及び議案第２号は非公開といたします。 

それでは、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめに

東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

 はい、委員長 私からは、前回６月２３日に開催されました定例会議以降、今回

の会議までの間の対外的な行事の主なものについて、報告いたします。 

 ６月２８日（火） 第１回教育委員会評価委員会を開催し、今年度の主な事業に

ついての説明と質疑を行いました。教育委員の皆様にも同席いただきました。教育

機関の環境整備や学校図書館等の充実について評価委員からご意見をいただきま

した。 
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６月３０日（木） 佐倉中央公民館において、佐倉警察署管内防犯組合連合会通

常総会が開催され、事業報告、決算報告及び平成２3 年度の計画等について提案が

あり、すべて承認されました。木川警察署長からは、最近自転車盗や万引きが増え

ており、所轄地域の佐倉・八街・酒々井それぞれに対策協議会を設置して防止策を

検討していくこととしていることなど、説明がありました。 

  ７月２日（土） 印旛郡市民体育大会総合開会式が、印西市松山下公園体育館で

開催され、委員長とともに出席しました。昨年度は、酒々井町は第６位というすば

らしい成績でありましたので、今年度も大変期待しているところです。なお、中心

開期は明日２３日と２４日となっております。 

  ７月６日（水） 中央公民館で本佐倉城跡調査整備委員会が開催され出席しまし

た。概要については、この後、社会教育課長から説明があります。 

  ７月８日（金） 第２回教科用図書印旛採択地区協議会が、佐倉市社会福祉セン

ターで開催され、委員長とともに出席いたしました。今年度は平成２４年度実施の

中学校新学習指導要領を踏まえた教科書採択と特別支援教育に係るいわゆる附則

９条図書の採択について、各専門調査委員長からの選定資料についての説明、質疑

応答を行った後、協議会委員による意見交換を行い、最終的に教科用図書印旛採択

地区協議会としての決定を行いました。その結果につきましては、この後、議案第

１号でご協議いただきます。 

  ７月１４日（木） 補正予算案を議題とする臨時町議会が開催されました。この

ことについては、この後報告第２号で関係課長からご説明致します。 

  ７月１６日（土）１８日（日）の両日、それぞれ、馬橋と墨地区の獅子舞が行わ

れ、教育委員の皆様方と出席致しました。年輪を重ねた木々に囲まれ、五穀豊穣と

子孫繁栄を祈願して神に捧げられる獅子舞は、途中で途絶えた時期があったものの、

地域の方々の努力により、今日まで伝えられてきました。このことに対して、心か

ら敬意を表する次第です。 

私からの報告は以上です。 

坪内委員長 

  ありがとうございました。続きまして、こども課からお願いします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

齋藤学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

浜野社会教育課長 

  会議資料により説明する  

堀越中央公民副主査 

  会議資料により説明する。 

齋藤給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

菊間プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 
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坪内委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。委員の皆さんか

ら何かご意見ご質問等ございますか。 

小山職務代理者 

  はい、委員長 学校教育課にお尋ねします。７月１４日に酒々井小学校で薬物乱

用防止教室が実施されたということですが、対象学年と概要について教えてくださ

い。 

齋藤学校教育課長 

  はい、委員長 町内各校の希望により、だいたい持ち回りで実施しており、今年

は酒々井小学校で６年生を対象に実施しました。主な内容は、県警から専門官を招

いて、薬物の怖さやどういった手口で売っているか等について説明を受け、警鐘を

鳴らしていただいています。 

小山職務代理者 

  持ち回りということで、今年は酒々井小学校のみで開催したということですか。 

齋藤学校教育課長 

  県警も全県下で実施しておりますので、各市町村１校程度ということで希望によ

り実施しています。 

浦壁委員 

  はい、委員長 こども課にお尋ねします。小中学校の屋外トイレ工事の設計が完

了し、８月に入札、工事が始まるということですが、完成はいつごろを予定してい

ますか。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 工期につきましては、１０月末を予定しています。 

坪内委員長 

  子どもたちの利用に際して、代替えの対応は考えていますか。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 水洗式のトイレを建設し、その後、現在のトイレを解体する予定

です。 

小山職務代理者 

  はい、委員長 公民館に伺います。７月７日、行政財産使用許可打合せとありま

すが、どういった内容のものですか。 

堀越中央公民館副主査 

  はい、委員長 公民館の敷地内に携帯電話のアンテナがあり、ソフトバンクのア

ンテナに変更するための打合せを行いました。 

坪内委員長 

  学校教育課に伺います。７月７日に情報教育担当者会議、情報化推進担当者研修

が行われたということですが、現在の話題とか取り組んでいる内容等について教え

てください。 

齋藤学校教育課長 

  はい、委員長 生徒向けにつきましては、電子黒板の活用方法、どのように有効
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に活用していくかという研究討議をするという内容がひとつです。併せて電子教科

書の話題も出ておりました。 

  学校職員につきましては、校務の効率化ということで、パソコンを活用して、成

績処理や各種統計処理などの校務ソフトの活用など、先進事例に基づいて協議をし

ました。 

坪内委員長 

  校務の省力化という点で、操作する側が使いこなせるかというという問題はある

かと思いますが、そのへんの見通しについてはいかがですか。 

齋藤学校教育課長 

  はい、委員長 先進事例としては、職員会議等の資料をパソコンに配信しておく、

ペーパーレスという事例がありました。成績処理もソフトを開発して、パソコン処

理をするというもの等がありました。 

  若い職員については、パソコンによる処理の技能を持っているものが多いのです

が、年齢が高い職員は、技能的に不足している傾向がありますので、そういった職

員対象の研修会等も県レベルで実施されています。学校における研修会の開催につ

きましても検討をしています。 

坪内委員長 

  今後とも校務の効率化を図っていただきたいと思います。 

小山職務代理者 

  はい、委員長 学校教育課に伺います。酒々井小学校だよりに「家庭学習の手引

きを活用しましょう。」という記事がありました。昨年、教育委員会から「家庭学

習の手引き」を配付しましたが、目に見える効果は出ていますか。 

齋藤学校教育課長 

  はい、委員長 教育委員会から配付したものは、どちらかというと総論的なもの

で、たいへんコンパクトにまとめられています。これを受けて、中学校では、より

詳しい学習シラバスを作成しています。今年度は、小学校についても同様の詳細版

を作ろうということで取り組み途中であり、年度末には完成する予定です。 

  教育委員会から出した学習ガイダンスは、学校評価アンケートでも有効だという

保護者からの評価をいただいていますが、すぐに成績に表面的に現れるかというと、

これは、しばらく検証が必要であると考えています。 

坪内委員長 

  他になければ、以上で報告第１号「教育行政について」は終了いたします。続き

まして、報告第２号「平成２３年度７月補正予算の議決について」お願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 報告第２号 平成２３年度７月補正予算の議決について、ご説明

いたします。平成２３年度一般会計の７月補正予算が、７月１４日に開会された７

月臨時町議会において、原案のとおり可決されましたので報告します｡ なお、教

育費に係る補正予算は、別紙のとおりです。次のページの補正予算の概要につきま

しては、それぞれ担当課からご説明いたします。 
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齋藤学校教育課長 

  はい、委員長 ８ページの補正予算の概要についてご説明いたします。まず、放

射線測定器ですが、空間線量を計る機械を３台購入するものです。小中学校３校に

配置し、これまでどおり毎週木曜日に測定し、数値の報告を受け、ホームページに

掲載する予定です。同時に、保育園、学童保育でも活用をする予定です。 

  次に、給食センターの備品購入についてご説明いたします。食材用の冷凍庫がガ

ス漏れを起こし、使用上、支障をきたすため、夏休み中に買い替えをする予定です。 

浜野社会教育課長 

  はい、委員長 社会教育課関係の７月臨時議会の補正について説明をいたします。 

１件目は、上から２段目の盛年式実行委員会に関する経費です。盛年式につきまし

ては、新規の事業でございます。６０歳を迎える方、迎えた方々の協力を得て「盛

年式」を秋に行おうとするもので、この７月補正予算におきまして、その必要経費

を計上しております。この盛年式では、町の現状と将来、町の文化や公民館活動を

紹介し、生涯学習活動を通じて住民参画のまちづくりを進めて行こうとするもので

ございます。補正額の３０万円のうち、３５，０００円は、盛年式案内用往復はが

き代です。２６５，０００円は、盛年式実行委員会補助金です。  

２件目の同和対策集会所改修工事は、６３０万円でございますが、同和対策集会

所が、昭和５０年に建設したもので、３６年が経過しており、耐震補強工事を行お

うとするものです。 

坪内委員長 

報告第２号「平成２３年度７月補正予算の議決について」の説明が終わりました。

何かご意見ご質問等ございますか。 

小山職務代理者 

  はい、委員長 盛年式については、これから実行委員会を立ち上げることになる

と思いますが、式典の日程等は決まっているのですか。 

浜野社会教育課長 

  はい、委員長 今後、実行委員会で決定していきますが、内容は、講師を招いた

講演会や町内ボランティア団体の活動展示などを予定しています。 

坪内委員長 

  他に質疑等はございませんか。 

（質疑なし） 

 なければ、続きまして、議案の審議に入ります。非公開になります。 
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非公開案件 議案第１号 平成２４年度使用教科用図書の採択について 

     審議結果：原案どおり可決 

 

非公開案件 議案第２号 平成２３年度準要保護児童生徒の認定について 

     審議結果：原案どおり認定 

 

                                       

 

坪内委員長 

以上で議題の審議につきましては終了いたしました。 

                                       

 

４４４４    次回会議次回会議次回会議次回会議のののの予定予定予定予定    

坪内委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

はい、委員長 次回の会議予定でございますが、８月２５日木曜日、午後１時か

ら、９月は２８日水曜日、午後２時から予定させていただきたいと思います。 

坪内委員長 

次回会議は、８月は２５日木曜日午後１時３０分から、９月は２８日水曜日、午 

後２時から実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

 それでは、よろしくお願いいたします。 

                                       

 

５５５５    各委員各委員各委員各委員のののの予定予定予定予定    

坪内委員長 

  続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

                                       

 

６６６６    そのそのそのその他他他他    

坪内委員長 

  続きまして、その他で何かございますか。 

齋藤学校教育課長 

 はい、委員長 事故報告を１件申し上げます。発生日時は、７月１９日、火曜日

の午後４時頃です。事故の形態は、自転車の転倒による頭部打撲です。該当児童は 
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大室台小学校４年生の男子児童です。発生場所は、尾上、宮本歯科近くの坂道です。 

状況は、路面が濡れていて、スリップしたと思われ、縁石で頭部を打ったようです

が、目撃者がいませんので、詳しい状況はわかっていません。通りがかりの人が通

報し、救急車で成田日赤病院に搬送されました。脳挫傷、頭蓋骨骨折、脳内出血と

いうことで集中治療室に入っています。意識が戻っていない状況であり、出血が止

まらないので、手術ができない状況です。 

警察の実況見分では、車が関わった形跡は見られないので、自転車による自損事

故と思われるということで、本人の意識が回復しないと詳しい状況は分からないと

いう状況です。 

大室台小学校の担任、管理職は、毎日、病院へ行って様子を見ています。 

坪内委員長 

  学校保険の対象にはならないのですか。 

齋藤学校教育課長 

 はい、委員長 いったん帰宅後の事故ですので、学校保険の対象外です。 

 

                                       

    

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

坪内委員長 

  その他ございませんか。 

  （特になし） 

なければ、以上をもちまして平成２３年度酒々井町教育委員会７月定例会議を終

わらせていただきます。 

（１１時４６分） 

                                       


